



見分森

第555号

2018年
2月21日(水)

発行: 学校法人協和学院 水沢第一高等学校 (文責: 藤沢)

I 期入試・II 期入試 無事終了

1月16日(火)に、学業推薦・部活動推薦・一般専願の受験生を対象としたI期入試を、1月30日(火)に一般併願の受験生を対象としたII期入学試験を実施しました。両日とも小雪が少々舞いましたが、おおむね穏やかな日となり、トラブル等もなく全日程を終了することができました。

II期入試当日にインフルエンザに罹患し、欠席を余儀なくされた受験生はいたものの、430余名の受験生が受験。皆一生懸命国語・数学・英語・社会・理科5教科の試験問題や集団面接に取り組んでいました。

I期入試の合格発表は1月22日(月)に行い、100名が合格しました。II期入試の合格発表は2月6日(火)に行われました。また、II期入試をインフルエンザ罹患により受験できなかった受験生を対象に、2月13日(火)にII期と同時程で追試験を行い、翌14日(水)に合格発表を行いました。

会場準備をはじめ、問題配布や案内補助等様々なところでお手伝いいただいた生徒の皆さん、ありがとうございました。

在校生の皆さんとともに、次年度、多くの新しい仲間が増え、みずいちにさらに活力を与えてくれると良いですね。



I 期入試



II 期入試

《校訓》「神清智明(しんせいちみょう)」「松操竹節(しょうそうちくせつ)」「衆心成城(しゅうしんしろをなす)」。心は清く賢明で、確固たる信念を持ち、心を一につくれば何事も成せる。

『教育の精神』 教えることは教えられることだ 育てることは育てられることだ

生徒と教師の間に この緊密な関係が成り立つときはじめて「教育」というステージの幕が開かれる 子どもから学びながら 父母や地域に支えられながら はじめて「学校」という豊かなドラマが 進行する

『教育目標』 人間の尊厳を自覚しそれを貫く人間 いかなる困難にもうちかかって、自主的に生きる人間 正しい知識と技術を身につけた人間に育てること

水沢第一高等学校の教育(共育)の考え方・土台は、この校訓と精神です。

岩手県赤十字 血液センター所長賞

「いのち」・「愛」・「友情」・「助け合い」をテーマとする日本赤十字社主催「第12回いのちと献血俳句コンテスト」に応募し、岩手県赤十字血液センター所長賞を受賞した及川蘭々さんが、2月2日(金)、岩手県赤十字血液センター献血推進課長の菊池さんから、賞状と副賞(図書カード1万円分)を授与されました。所長賞を受賞した俳句は「夕焼けの空に浮かべる祖父の顔」でした。

また、岩手県高校の部の団体賞も受賞。代表して小形美里さんが受領しました。これは、2・3年の2組・3組の生徒の応募によるものでした。皆さんこれからもいのちをいとおしむ心をもって作句にいらしてください。



2 月		
21	水	T3お食事会
22	木	卒業判定会議(1~4校時授業)
23	金	1・2年生評価伝票提出
24	土	
25	日	
26	月	2年就職希望者ガイダンス
27	火	1・2年生一覽表提出 3年生通知票発送 1年チェックテスト
28	水	3年生追認定試験 1・2年生進路別ガイダンス(午後)
3 月		
1	木	進級判定会議(1~4短縮授業) カナダ'帰国
2	金	卒業式予行 三送会 整容指導
3	土	卒業式
4	日	
5	月	代休
6	火	午前授業 1年思春期講座・心肺蘇生法講習
7	水	2年生進路ガイダンス(午後)
8	木	T2ソーセージ教室
9	金	2年就職希望者企業ガイダンス
10	土	
11	日	
12	月	1・2年生自宅学習 1・2年生追認定試験
13	火	T1レストラン
14	水	
15	木	新年度打ち合わせ
16	金	職員会議 バドミントン合宿
17	土	
18	日	
19	月	味噌仕込み①
20	火	理事会
21	水	春分の日 味噌仕込み②
22	木	離任式・終業式 整容指導
23	金	新年度打ち合わせ
24	土	吹奏楽部ジョイントコンサート バスケ合宿 バド'奥州オープン
25	日	

市内小学校で読書ボランティア

この冬休みも夏休みに続き、市内の小学校に読み聞かせのボランティアに生徒有志が行って来ました。

12月25日(木)、クリスマス。奥州市立佐倉河小学校に3年生3名が行き、サンタクロースに見立てた帽子をかぶりながら読書ボランティアを行って来ました。12月26日(金)には2年生、1月9日(火)には1年生が奥州市立水沢小学校に読書ボランティアに行ってきました。

それぞれに読み聞かせを行ってきた絵本は、『まどからおくりもの』(五味太郎)・『そらまめくんのベッド』(なかやみわ)・『ゆきのひ』(エズラ・ジャック・キーツ)・『とんとんとん』(上野与志)他でした。

絵本の読み聞かせの他に、図書室の貸出業務のお手伝いをして小学生との交流を深めたり、偶然お会いできた恩師に近況を報告したりもしてきました。

ボランティアに参加した菊池星央さんは「今回私は読み聞かせのボランティアを初めてやりました。不安だらけでしたが、どう読めばよいのか工夫しながら読むことが出来ました。本の絵を指さしながら読んだり、会話を感情を込めて読んだりなど、少しでも本の内容が小学生にもわかるように読みました。このボランティアは私の将来にも役立つ良い経験でした。今後もこのように人と触れ合えるボランティアに積極的に参加していきたいです。」と話してくれました。



各部の活躍

- ☆バスケットボール部 県新人大会
 - 男子 2回戦 vs釜石商工 91:42 勝 3回戦 vs盛岡南 49:90 敗
 - 女子 2回戦 vs花巻東 64:70 敗
- ☆バレーボール部 県新人大会
 - 女子 vs盛岡南 0:2 敗
- ☆吹奏楽部 奥州市吹奏楽祭 出演



進路達成おめでとう!

〈進学〉 東京女子体育大学(体育学部体育学科) 富士大学(経済学部経済学科) 東北公益文科大学(公益学部) 東北生活文化大学 水沢学苑看護専門学校 専門学校花壇自動車大学校(工業専門課程自動車科) 盛岡公務員法律専門学校(キャリア総合学科郵政・銀行・流通コース) 岩手理容美容専門学校(美容科) Japanサッカーカレッジ 盛岡ペットワールド専門学校(ドッグトレーナー科)

〈就職〉 (株)千田精密工業 TDK秋田(株)北上工場 (株)ユーテムプレジジョン東北工場 (株)岩手県南青果市場 海上自衛隊(一般曹候補生) 前沢自動車学校(株) 水沢サンパレスホテル

調理科3年テーブルマナー教室 ～中華料理～

2月15日(木)ホテルニュー江刺イーズで調理科3年生が中華料理のテーブルマナーを学ぶことができました。メニューは、菜单 五拼盆～前菜盛合せ～清蒸鮮魚～鱈葱蒸し～乾焼蝦仁～海老のチリソース煮～東坡肉～豚肉の煮込～什景炒飯～チャーハン～酢辣湯～サンラータン～鮮果杏仁～杏仁豆腐～。受講した佐々木悠真さんは「今回のテーブルマナー教室を通じて、中華料理という文化に触れ、親しむことが出来ました。料理一品一品に野菜が入っていて、栄養バランスが良く、美味しくいただきました。また、円卓による食事のため、和洋食とは違い、マナーを守りながらも賑やかに、楽しく会話しながら食事できました。この機会を無駄にせず、自分たちの技術向上を図っていきたいです。」と話してくれました。



食の黄金文化・奥州料理コンクール 最終審査に2名、1名審査員特別賞

2月17日(土)、本校を会場に食の黄金文化・奥州料理コンクールの最終審査会が行われました。当日は最終審査に残ったT3の千田晏図さん・川村夕夏さんの2名が他の進出者とともに考案した鍋の調理に腕を振りました。川村さんは「oh州!!牛すじはっど鍋～リンゴのつけダレ～」と鍋に命名、「奥人鍋」と命名した千田さんの料理は、審査員特別賞を受賞しました。調理科1～3年生10名の皆さんも、補助員として審査会に貢献してくれました。

富士大学と高大連携協定締結

2月19日(月)本校にて、富士大学と地域活性化のための連携・協力に関する協定を締結いたしました。

調印後、富士大学の岡田秀二学長自ら、人間一人ひとは特別な存在である。個々人が「社会」に思いを託し、どのような社会にしたいかという意思をもって生きることが「生きる」ということ。私立高大が協力し、地域に定住し貢献する人材育成等について取り組んでいこう、等というプレゼンテーションを行って下さいました。生徒・教員約50名が聴講しました。



教育相談日

毎週水曜日 が 教育相談日となっており、スクールカウンセラーの高橋昇先生が教育相談室(保健室隣)にいらっしやいます。

相談対応は 原則8:45～16:45までの1時間、予約制です。相談のご希望がある場合には、担任または養護教諭(及川志保先生)にお話ください。相談日時を調整のうえ、ご連絡いたします。生徒の皆さんはもちろん、保護者の方のみの相談も受け付けております。お気軽にご連絡ください。